

Où?

La Réole(33)

Paris, le mardi 26 juillet 2011

Quand?

30 juillet 2011

OUVERTURE DU CHAMPIONNAT D'EUROPE DE GRASS-TRACK EN AQUITAINE

LA FINALE COMME OBJECTIF

C'est sur la piste du MC Réolais, dans le département de la Gironde, que la première épreuve du Championnat d'Europe de Grass-Track se déroulera. Cette course sera l'occasion pour les pilotes français de s'assurer une place pour la finale du 28 août, en Grande-Bretagne. 3 demi-finales sont au programme et l'épreuve de La Réole est la première d'entre elles. Seuls les 6 premiers seront assurés d'être qualifiés pour la suite du Championnat puisque le 7^{ème} sera réserviste. Autant dire que les places seront disputées pour les 4 français engagés à La Réole, Stéphane Tresarrieu, Jérôme Lespinasse, Théo Di Palma et Gabriel Dubernard.

Les meilleures chances tricolores reposent sur Stéphane Tresarrieu et Jérôme Lespinasse qui sont habitués aux grandes compétitions internationales et étaient titulaires dans l'Equipe de France Vice Championne du Monde de Long-Track. Théo Di Palma, déjà en finale l'an passé, a aussi un bon coup à jouer sur la piste de La Réole.

Organisateur de la finale de ces Championnats d'Europe l'an passé, le MC Réolais saura faire le nécessaire pour offrir au public un spectacle et une course de qualité. Il ne manque plus que de belles performances des pilotes français pour que la fête soit totale.

INFORMATION PRATIQUES

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter le MC Réolais par téléphone au 05.56.63.21.71 ou par mail : motoclubreolais@wanadoo.fr

Le Service Communication